

RTL, la valise.

La valise RTL, on va demander à Adeline de choisir un numéro de 1 à 20, numéro hasard, Adeline. Je le dis ? Oui, 8.

Le 8, très bien. Et ce Gaëtan, puisque sa voix est évidemment pour l'instant plus reconnaissable, Gaëtan qui va appeler un de nos auditeurs, souvenez-vous, s'en prénom ces cendrines, normalement à celles qui devraient être décrochées, et elle habite cendrine dans les ardennes. Vous vous présentez, vous dites que vous êtes sur RTL, et puis voilà, vous lui demandez le contenu de la valise.

Si il y a un problème...

Bonjour, vous êtes sur la message.

Bien un problème, effectivement.

Un autre numéro, alors Adeline ?

14.

Le 14, c'est un numéro port banor ?

Un petit peu.

Un petit peu, j'étais sûr. C'est souvent comme ça.

Lucy habite à Quentin en côte d'Armor, donc nous voilà partis en Bretagne.

On espère que Lucy, en Bretagne, va décrocher.

C'est vrai ?

Oui, c'est vrai.

Vous aidez Gaëtan Roussel, s'il a besoin, de vous pour interroger Lucy, qui, on l'espère, va décrocher en Bretagne.

Elle est sûrement bourrée, si c'est de ma famille.

Ça sonne à Quentin.

Les côtes d'Armor, 22.

Ah, ça c'est beau, ça c'est beau.

Je le sens pas, moi.

Non, vous avez raison, Roseline.

1.

Allô ?

0.

Non, non, non.

Adeline, un autre numéro.

Euh... 4.

Le 4.

Là, ça a pu être des numéros.

C'est l'encho à 4 à la suite.

4 à la suite, ça c'est beau.

Marie Rupolo, retenu Marie Gaëtan, ça suffira.

Elle habite en Sonéol, Marie Rupolo, à Pierre-Claude, précisément.

Ah, c'est à côté de chez moi, c'est à loin.

Pas à chaque fois.

Non, ça c'est pas vrai, c'est pas vrai.

Ça devrait, ça devrait marcher du côté de Pierre-Claude.

Marie va-t-elle décrocher ?

Bonjour.

Vous êtes sur le retour d'Armor, Lucy ?

Bon Adeline, là, faut faire un effort.

J'essaye, j'essaye, euh... 6.

Mais non, ça marche jamais Lucy !

Mathieu, Mathieu Pécarre, dans le pas de calais.

Allez, Mathieu.

Oh, il va répondre.

Comme Mathieu Chédid, face à l'artenir, il sera, lui aussi, sur l'album.

Allez, met le Pécarre.

Mathieu, à Libère-Cour, dans le pas de calais.

Ça sonne chez Mathieu.

Allô ?

Je peux pas faire trop ?

Allô, Mathieu ?

Oui, allô ?

Oui.

Allô, vous m'entendez, Mathieu ?

Oui.

Oui, c'est bien Mathieu au téléphone.

Bonjour, c'est Gaëtan Roussel, je suis en compagnie de Laurent Ruequier et des grosses têtes et d'une chanteuse Adeline Lovot, et on vous appelle...

Le Christophe Maïs, pas, pas, pas, pas !

Donc vous êtes sur RTL, et on vous appelle pour savoir si vous connaissez le montant de la valise.

Oh, là, là, là, là, non, bah, non, malheureusement, je ne connais pas.

Oh, Mathieu !

Vous êtes vraiment content ?

Oui, j'ai écouté le replay en plus hier soir, mais je n'ai pas été jusqu'au bout.

Ah, yai, yai, yai, yai, yai...

Mais j'étais pas l'arrière aussi.

Mince !

Mince !

Vous venez de perdre 1.100 euros et 7 choses, au total 7 choses dans la valise, en plus de la somme initiale.

Ah bah écoutez, c'était vraiment déjà un très grand plaisir de vous avoir au téléphone.

Oh, c'est gentil.

Énorme plaisir.

Qu'est-ce que vous faites dans la vie, Mathieu ?

Je suis exploitant en transport routier.

Ah, exploitant en transport routier, et là, ce sera seulement une montre RTL pour vous, mais c'est déjà pas mal !

C'est déjà super, je vous remercie, et puis bah, bonjour à tout le monde, y a qui

aujourd'hui dans l'équipe ?

Y a qui, y a qui, y a qui ?

Et bien y a là-dessous, comment dire !

Y a Roselyne Bachelot, Valérie Mériisse...

Je suis sûr que vous aimez...

Ah bah super.

Vous aimez Karine Le Marchand ?

Bah oui, également, également...

Bonjour Marie Bigas !

Non, il n'est pas la lui.

La junior idée !

Gaëtan Rousselle, Ariel Wiesmann, mais nos invités étaient bien Adeline Lovot, et Gaëtan Rousselle, c'est Gaëtan qui vous parlait, vous voyez ?

Ah bah c'est super, je suis allé le voir en concert, en plus, à l'île.

Il n'y a pas très longtemps, c'était top.

Et il chante en public parce que nous, il a chanté en playback !

C'est pas vrai !

Eh bah imagine, il dit que j'étais au grand concert et j'ai pas aimé !

Ah non, c'était vraiment super !

Merci, c'est adorable !

Je suis allé voir Valérie aussi, au théâtre, avec ses fans...

Ah c'était vraiment bien, non ?

Valérie Mériisse, vous remercie, et surtout ça provoque, vous avez bon goût !

Bah oui non, mais c'est vrai, je parle pour Gaëtan Rousselle en tout cas, mais pour Valérie aussi.

Allez voir, mais c'était Gaëtan tout seul ou c'était Louise Attac ?

Ah non, c'était Louise Attac, oui.

C'était Louise Attac, à l'époque.

Très bien.

En tout cas, on vous envoie à la montre et à RTL, peut-être qu'on pourrait garder le nom et l'adresse. Parce qu'en même temps que la montre, si on attend et qu'on patiente de novembre, on peut peut-être lui envoyer l'album.

Alors ça, ça serait avec grand plaisir, Mathieu, on va venir de duo.

On a affaire, c'est le hasard qu'il a voulu, mais on a affaire à un fan.

Alors franchement, on vous envoie le futur album de Gaëtan Rousselle et Cléctique, un album de duo.

Entre autres, vous retrouverez avec lui Adeline Lovot, qui était notre invitée, elle aussi aujourd'hui, tous les deux.

Ils nous ont chanté 7 nouvelles chansons qui s'appellent Crois-moi.

Merci, à demain, 15h30 pour d'autres grosses têtes.